

さかほぎ町民まつり 開催!!



勝山まつり保存会の皆さん



黒岩祭囃子保存会の皆さん

11月20日(日)、中央公民館及びスポーツドームにおいて「町民まつり」が開催され、多くの方が来場しました。コロナ禍により3年ぶりの開催となりましたが、来場者は、それぞれ出店グルメやステージイベント・展示などを楽しんでいました。

屋外会場では21店舗(飲食や物品販売、活動PRブースなど)が出店し、スポーツドーム内では町内の園・学校や文化協会・個人での作品展示が行われました。ステージイベントでは、降雨が懸念されたため、公民館ホールを会場とし、町内の祭囃子演奏披露やヒーローショーのほか、ダンスや歌のパフォーマンスもありました。どの出演者も日頃の練習の成果を披露し、盛況に包まれています。

多くの方が
来場!!



薪割り体験!
可茂森林組合
ブースにて



新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のために、会場内はマスク着用に協力いただき、会場入り口には手指用の消毒設置や飲食用の大テントでは、以前の開催時より机の間隔を広げ席数も減らし、パーティションを設置したり、立食スペースを設けるなどのコロナ対策を講じました。

来場者からは「久しぶりの開催で、懐かしい方に会えて嬉しかった」や「いろいろな食べ物の販売があり楽しかった」などの声が聞かれました。



コロナ対策もバッチリ!



3年ぶりの「町民まつり」皆さん楽しそうでした!



和歌山県湯浅町の特産品販売ブース



屋外の出店には、町が9月1日に「災害時相互応援協定」を結んだ和歌山県湯浅町からの出店もあり、特産の干物・ミカン・醤油・味噌などの販売が好評で、まつり終了前に売り切れとなっていました。

